



## Informationen CHEVAL SUISSE



### CHEVAL SUISSE Fohleneintrag und Passausstellung

#### Unkompliziert – gut – günstig

Die ersten Fohlen dieses Jahres haben das Licht der Welt bereits erblickt und schon beginnt für den Züchter der Parcours durch den administrativen Dschungel. Jedes Fohlen muss vom Züchter innerhalb von 30 Tagen bei AGATE angemeldet werden. Durch diese Anmeldung wird dem Fohlen seine UELN-Nummer zugewiesen. Danach kann das Fohlen bei einem Zuchterband angemeldet werden. CHEVAL SUISSE bietet seinen Mitgliedern eine einfache und sichere Variante, ihre Fohlen per Internet einzutragen. Die Mitglieder von CHEVAL SUISSE haben per Internet Zugang zum Herdebuch. Sofern Mutter und Vater des neugeborenen Fohlens im Herdebuch eingetragen sind, kann der Züchter das Fohlen per Internet melden. Danach muss er nur noch seinen Tierarzt beauftragen, dem Fohlen einen Chip einzusetzen, eine Haarprobe für die DNA-Analyse zu entnehmen und sein Signalement aufzunehmen. Alle diese Unterlagen müssen dann an die Geschäftsstelle CHEVAL SUISSE eingesandt werden. Für insgesamt Fr. 150.– wird dem Züchter innerhalb von 3–4 Wochen der Pass inkl. Abstammungsschein mit Abstammungsüberprüfung und Eigentumsurkunde zugesandt. Eine zusätzliche Stuteneintragung kos-

tet

Fr. 100.–, eine DNA-Analyse der Stute Fr. 50.– und im Falle, dass der Vater des Fohlens nicht im Herdebuch eingetragen ist, wird eine zusätzliche Gebühr von Fr. 100.– erhoben. Hat die Zuchstute bereits einen CHEVAL SUISSE-Abstammungsschein, kostet der Eintrag ins Stutbuch lediglich Fr. 50.– und die Kosten für die DNA-Analyse entfallen, da die Abstammungsüberprüfung bei CHEVAL SUISSE routinemässig durchgeführt wird. Neu ist ab diesem Jahr, dass die Zuchterbanden den Pass bei der zentralen Stelle Identitas bestellen müssen und Identitas bereits die Grunddaten in den Pass einträgt. Deshalb ist es wichtig, dass der Züchter bereits beim Fohleneintrag bei AGATE den Zuchterband bestimmt, bei welchem das Fohlen eingetragen werden soll, und dass er zustimmt, dass der Zuchterband allfällige Änderungen an den Grunddaten vornehmen darf. Dies erleichtert es uns, in der Folge einen korrekten Pass auszustellen.

Sollten Sie noch Fragen haben oder Unterstützung bei den administrativen Abläufen brauchen, hilft Ihnen unsere Herdebuchführerin Frau Aline Plancherel telefonisch oder per E-Mail sehr gerne weiter (a.plancherel@cheval-suisse.com, www.cheval-suisse.com, 079 857 85 75).

Wir wünschen allen Züchtern viel Erfolg in der neuen Zuchtsaison und viel Freude mit ihren neugeborenen Fohlen.



graphique et descriptif. Tous ces documents doivent être envoyés au secrétariat CHEVAL SUISSE. Pour un tarif de Fr. 150.– l'éleveur reçoit dans les 3-4 semaines le passeport du poulain avec papier d'origine confirmé par analyse ADN et un acte de propriété. Si la jument doit d'abord être entrée au stud-book, ça coûte en plus Fr. 100.– pour l'inscription et Fr. 50.– pour le test ADN de la jument. Si la jument a déjà un papier d'origine CHEVAL SUISSE, son inscription au stud-book ne coûte que Fr. 50.– et le test ADN n'est plus nécessaire, vu que CHEVAL SUISSE fait systématiquement un contrôle d'ascendance avant de faire un papier d'origine.

Ce qui est nouveau à partir de cette année, c'est que les fédérations d'élevage doivent commander les passeports auprès de la centrale Identitas, qui remplit déjà une partie des données de base dans le passeport. Pour cette raison, il est très important que l'éleveur décide lors de l'inscription du poulain chez AGATE, dans quelle fédération d'élevage il veut inscrire le poulain et qu'il donne l'autorisation à cette fédération de faire des éventuels changements dans les données de base. Cela nous facilite par la suite à faire un passeport correct pour votre poulain.

En cas de questions complémentaires ou besoin d'aide pour les tâches administratives, la responsable du Stud-book Madame Aline Plancherel se tient volontiers à votre disposition par e-mail ou téléphone (a.plancherel@cheval-suisse.com, www.cheval-suisse.com, 079 857 85 75).

Nous souhaitons à tous les éleveurs beaucoup de succès dans cette nouvelle saison et beaucoup de plaisir avec leurs poulains nouveau-nés.

